



Nachruf Helmut Pleninger

Am 15.08.2024 ist Helmut Pleninger, langjähriger verdienstvoller Kommunalpolitiker und vor allem engagierter Sozialdemokrat im 86. Lebensjahr für immer von uns gegangen.

Helmut Pleninger war Bediensteter des Amtes der Bgld. Landesregierung, wo er mit ungeheurem Engagement in der Brückenbauabteilung des Amtes der Bgld. Landesregierung beschäftigt war.

Auf Gemeindeebene war Helmut Pleninger lange Jahre in zahlreichen Funktionen im Gemeinderat aktiv und hat einen wichtigen Beitrag zur Weiterentwicklung des Ortes Neufeld getätigt.

Helmut Pleninger wurde am 14.04.1980 in den Gemeinderat gewählt und knapp zwei Jahre später, am 14.12.1982 zum Gemeindegassier – ein immens wichtiges Amt in jeder Gemeinde – bestellt. Ab 05.11.1987 bekleidete Helmut Pleninger das Amt eines Gemeindevorstandes, wo er sich insbesondere den Straßenbauten, wie aber auch den Gemeindefinanzen widmete. Helmut Pleninger gehörte diesem Gremium bis zu seiner Verabschiedung aus dem Gemeinderat am 14.12.1993 an und hat mitgeholfen, viele Gemeindeinitiativen erfolgreich umzusetzen.

Eine große Unterstützung war er jedoch immer seiner Sozialdemokratischen Partei, insbesondere der Ortsgruppe Neufeld, der er in verschiedensten Funktionen angehörte und welche er mit voller Kraft unterstützte. Helmut Pleninger war in der Zeit am dem Jahr 1987 jahrelang als Parteiobmann der Ortsorganisation Neufeld/L. tätig und setzte auch in dieser Funktion wichtige Akzente.

Die sozialdemokratische Partei, Ortsgruppe Neufeld verliert mit Genossen Helmut Pleninger nicht nur einen verdienten und überaus aktiven Funktionär, wir verlieren vor allem einen echten Freund.

Helmut, wir danken Dir für viele Jahre aktive Arbeit für unsere Organisation, vor allem aber für Deine Freundschaft, wir werden Dir daher stets ein ehrendes Andenken bewahren!

Bürgermeister Michael Lampel
SPÖ Vorsitzender